
COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO INDUSTRIA COMÉRCIO E SERVIÇOS – CDEICS 

 
 

REQUERIMENTO Nº             DE 2017 
(Do Sr. MARCOS REATEGUI) 

 
Requer Audiência Pública com convidados para 

discussão do tema relacionado ao PL 4667 de 2016, o 
entendimento da sociedade organizada através das 
entidades convidadas e a importância da atividade física e 
da Educação Física para a qualidade de vida da população 
Brasileira, soluções possíveis à proposição. 

 
Senhor Presidente, 

 
Requeiro, nos termos regimentais, ouvido o Plenário desta Comissão, a realização de 

Audiência Pública para discussão do tema relacionado ao PL 4667 de 2016, soluções 
possíveis na proposição, a ser realizada na melhor data para os membros da Comissão, com 
os seguintes convidados: 

 

 Presidente da ACAD Brasil - Associação Brasileira de Academias, Sr. Gustavo 
Borges; 

 Presidente do CONFEF – Conselho Federal de Educação Física; Sr. Jorge 
Steinhilber; 

 Diretora Técnica de Rede Nacional de Academias e Membro da UNEM – União 
Nacional das Escolas de Natação, a Sra. Prof. Especialista Mônica Marques; 

 Doutor em Fisiologia, Professor Universitário – Professor Luiz Carnevali Junior. 
 
 

JUSTIFICAÇÃO 
 

O Setor de Academias de Atividades Físicas presta serviço de extrema relevância à 
sociedade brasileira.  

 
Vivemos um importante e delicado momento, destacado pela sequência de Mega 

Eventos Esportivos tendo a olimpíada no Rio de Janeiro em 2016 como culminância, que se 
apresentaram como um verdadeiro “Tsunami” Positivo, onda que precisa ser aproveitada em 
favor de toda a sociedade e “surfada” com competência.  

 
Nesse contexto, após a população ser INCENTIVADA a prática, as ACADEMIAS 

constituem oportunização primordial para o acesso a atividade física e melhoria da qualidade 
de vida. 

 
O Projeto de Lei em questão, com toda a boa intenção do autor – deixou o Setor em 

alerta, e várias entidades, nos solicitaram a oportunidade de debater e apresentar alternativas. 
 

Assim, solicito apoio dos nobres colegas para aprovarmos o presente Requerimento 
para realização da Audiência Pública. 
 

 
 

Sala da Comissão,       de abril de 2017. 
 
 
 

Dep. MARCOS REATEGUI 
PSD/AP 

 


